

Bei der Familien-Weihnachtsfeier des RMSC Solidarität Schwabach konnte Vorstand Alfred Rettig-Hiebsch drei Mitglieder für langjährige Vereinstreue ehren.

Tanja Kormann ist seit 25 Jahren bei der Soli und war in ihrer Schüler- und Jugendzeit aktive Kunstradsportlerin auf bezirklicher Ebene. In besonderer Erinnerung bleibt ihr Showauftritt 1991 bei der Nürnberger Consumenta. Seit 2007 unterstützt sie als Beisitzerin die Solivorstandschaft.

Gerhard Lerzer trat ebenfalls 1975 in die Soli ein. Er entstammt dem Stadtteil Hochgericht, aus dem die Kunst- und Einradsportler in den 70er- und 80er Jahren viel Zulauf hatten. Schon viele Jahre ist er einer der fleißigen "Radlerhof"-Helfer beim Bürgerfest, stets bei Wanderungen und Radtouren dabei und seit 1997 Kassenrevisor.

Heiner Schulz hält bereits seit 40 Jahren der Soli die Treue, war anfangs auch als Jugendleiter und Ferienlagerkoordinator aktiv. Da Gerhard Lerzer und Heiner Schulz wegen akuter Erkrankung nicht persönlich anwesend sein konnten, wird ihre Ehrung nachgeholt.

Besonders begrüßen konnte der Solivorstand bei der von der Jugend mit Musik und Gedichten umrahmten Feier Ehrenmitglied Karl Schimpl und Ehrenlandesjugendleiter Gustl Muschweck aus Roth. Eine Schweigeminute erinnerte an Ehrenmitglied und langjährigen zweiten Vorstand Fitty Engelhardt, der Anfang dieses Jahres überraschend verstarb.

Wie alle Jahre erwies auch der Weihnachtsmann der Soli seine Reverenz, brachte Geschenke für Trainer und Sportler und berichtete auch über deren Erfolge. Schnell waren auch die Lose verkauft und die gut bestückten Verlosungstische geräumt.